

10 Jahre Landesmusikverband Baden

20 Jahre Landes-Musik-I

23. Juni 2018, Lahr



Bund Deutscher
Blasmusikverbände e. V.



Deutscher Zithermusik-Bund
Landesverband Baden-Württemberg e.V.

Musik.lebt.bewegt.

**Herzliche Einladung zur Feier
20 Jahre Landes-Musik-Festival
am 23. Juni 2018 In Lahr**

**Sehr geehrte Damen und Herren,
Liebe Vereinsvertreter,**

Am 23. Juni 2018 findet das Landes-Musik-Festival der Amateurmusiker Baden Württemberg statt. Der Bund Deutscher Blasmusikverbände und der Landesverband Baden-Württemberg des Deutschen Zithermusikbundes laden Sie herzlich ein, gemeinsam mit zahlreichen Orchestern, Chören und Ensembles aus ganz Baden-Württemberg zu feiern.

Das Landes-Musik-Festival gibt seit nunmehr 20 Jahren Ihnen, liebe Musikerinnen und Musiker, die Chance, Ihr ganzes Können zu präsentieren.

Dieses Jahr erwartet uns mit der Stadt Lahr ein Gastgeber, der seinen Vorgängern in keiner Weise nachsteht. Die einstige Handelsstadt Lahr bietet neben der beschaulichen Altstadt und den idyllischen Landschaften der Vorbergzone des Schwarzwaldes einen weiteren Höhepunkt:

In Zusammenarbeit mit den örtlichen Verantwortlichen wird das Landes-Musik-Festival in Lahr auf und mit der Landesgartenschau 2018 stattfinden!

Mit unserem Motto „Musik.lebt.bewegt.“ knüpfen wir direkt an das der Landesgartenschau an: „wächst.lebt.bewegt.“. Diese Anlehnung wurde ganz bewusst gewählt. Wir wollen zeigen, dass Musik Leben und Bewegung in unsere Kultur und damit in unsere Gesellschaft bringt. Ähnlich wie bei einem Gärtner mit seinem Garten ist es unsere Aufgabe, die Musik zu hegen und zu pflegen, sodass aus ihr etwas Wunderbares und Erstaunliches wachsen kann. Das Ergebnis dieser Arbeit können Sie an diesem besonderen Tag darbieten!

Werden Sie Teil davon und bereichern Sie mit einem musikalischen Beitrag dieses großartige Fest der Amateurmusik. Auf verschiedenen Bühnen, verteilt auf dem Gelände der Landesgartenschau, zeigen unzählige Vereine die ganze Bandbreite der Amateurmusik. So erklingen neben Blaskapellen und Chören ebenso Streich- und Akkordeonorchestern, Zupf-, Zither- und Hackbrettensembles. Damit wird dem Zuschauer gezeigt, wie unterschiedlich und facettenreich die Amateurmusik-Szene in Baden Württemberg ist. Das Gemeinschaftsgefühl der Musiker sorgt zusammen mit der farbenprächtigen Blumen- und Pflanzenwelt der Landesgartenschau für einen unvergesslichen Tag für Ihren Verein.

Im Rahmen des Landes-Musik-Festivals in Lahr erfolgt auch die Verleihung der vom Ministerpräsidenten gestifteten Conradin-Kreutzer-Tafel. Sie ist als besondere Ehrengabe des Landes Baden-Württemberg für Vereinigungen der Amateurmusik gedacht, welche ununterbrochen über 150 Jahre hinweg in bedeutender Weise kulturell tätig waren.



Bund Deutscher
Blasmusikverbände e. V.



Deutscher Zithermusikbund e.V.
Landesverband Baden-Württemberg

Die Organisation des Landes-Musik-Festivals 2018 wurde vom Landesmusikverband Baden-Württemberg als Veranstalter zwei Mitgliedsverbänden übertragen, dem Bund Deutscher Blasmusikverbände e.V. und dem Deutschen Zithermusik-Bund Landesverband Baden-Württemberg e.V., die sich auf zahlreiche Anmeldungen freuen.

Chöre, Kapellen und Orchester aus ganz Baden-Württemberg können sich **bis zum 15. Januar 2018 anmelden**. Bitte melden Sie sich bevorzugt auf der Homepage unter <https://www.landesmusikfestival.de/anmeldung.html> an. Alternativ ist auch eine Anmeldung über das beigefügte Formular per Post oder Email an anmeldung@landesmusikfestival.de möglich.

Weitere Informationen erhalten Sie nach Anmeldung und weiterhin im Internet unter <https://www.landesmusikfestival.de> .

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Patrick Rapp MdL
Präsident des Bundes Deutscher
Blasmusikverbände

Carmen Börsig
Vorsitzende des Deutschen
Zithermusik-Bundes, Landesverband Baden-
Württemberg e.V.

Kontakt:

info@landesmusikfestival.de
www.landesmusikfestival.de

Bund Deutscher Blasmusikverbände e. V.
BDB-Musikakademie
Alois-Schnorr-Str. 10
79219 Staufen

10 Jahre Landesmusikverband Baden

20 Jahre Landes-Musik-l

23. Juni 2018, Lahr



Bund Deutscher
Blasmusikverbände e. V.



Deutscher Zithermusik-Bund
Landesverband Baden-Württemberg e.V.

Verbindliche Anmeldung zum Landes-Musik-Festival 2018

Anmeldeschluss: 15. Januar

Name des Vereins:

Wir sind ein: Blasorchester Chor Anderes

Wenn Anderes (Bezeichnung):

Dachverband:

Regionalverband (Gau/Kreis):

Anzahl der Mitwirkenden:

Anzahl der Begleitpersonen:

Kontaktperson:

Adresse:

E-Mail:

Mobil:

(erreichbar am Veranstaltungstag)

Musikalischer Leiter/Dirigent:

E-Mail:

Mobil:

(erreichbar am Veranstaltungstag)

Anreise mit (Bus, PKW, Anderes):

Teilnahme mit einem Konzert:

Uhrzeit: morgens nachmittags

Spielzeit: bis 20 min. bis 40 min.



Bund Deutscher
Blasmusikverbände e. V.



Deutscher Zithermusikbund e.V.
Landesverband Baden-Württemberg

Equipment benötigt: Drumset Epiano

Besonderes benötigt:

Vorhanden sind auf jeder Bühne: Anlage und Mikrofon zur Ansage. E-Piano und Drum-Set können zur Verfügung gestellt werden.

Zusätzliches

Wir bringen folgende zusätzliche Technik mit: (Bspw. Gesangsanlage, Verstärker...):

Verbindliche Anmeldung: